
                 SARGENTO VALMIR DIONIZIO  
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE UMA 
ACADEMIA AO AR LIVRE NO CONJUNTO 
HABITACIONAL IRMÃ CATARINA – CECAP 
  

Considerando que as academias ao ar livre 

proporcionam mais qualidade de vida à população, especialmente no que envolve à saúde, e 

que a prática regular de atividades físicas produz benefícios cientificamente comprovados 

para a saúde e reduz o risco de doenças crônicas, tais como diabetes, hipertensão, obesidade, 

doenças cardíacas e alguns tipos de câncer;  
 

Considerando, que o Conjunto Habitacional Irmã 

Catarina – CECAP possui um grande número de crianças e jovens e encontra-se desprovido 

desta benfeitoria, sendo esta uma reivindicação da população local; 
 

Considerando que em 25 de fevereiro de 2013, este 

vereador apresentou o Requerimento N.º 148/2013 com este pedido, e Vossa Senhoria 

respondeu através do Oficio GAb. N.º 286/2013 em 27 de março de 2013, que:  "No 

momento não temos previsão de instalação para outros pontos da cidade. No entanto quando 

da possibilidade de instalação de novas academias ao ar livre colocaremos o referido local 

(CECAP) no cronograma para ser atendida a solicitação."; (Cópias em anexo). 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes 

informações:  

a)- Já existe a possibilidade de instalar uma Academia ao 

Ar Livre no Conjunto Habitacional Irmã Catarina – 

CECAP?  
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para sua instalação? Se 

negativo, favor justificar.  

SALA DAS SESSÕES, em 10 de novembro de 2014. 

 
SARGENTO VALMIR DIONIZIO 

Vereador – PSC 

O Ser Humano em primeiro lugar 


